



N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

Sommaire

Page 1 : Édito de Marie-Anne

Page 2 : Messe du mercredi à Rungis

Page 3 : Des propositions

Page 4 : Agenda et infos diverses

Pèlerins d'Espérance ?

Le pape François a ouvert la Porte Sainte à St Pierre de Rome le 24 décembre dernier.

En déclarant l'année 2025 année jubilaire, il nous invite à prendre le temps de renouveler notre Foi et à accueillir le Seigneur qui vient nous guérir.



Dimanche 2 février, nous étions invités à partir en quête de la lumière. Le temps était avec nous, frais et ensoleillé !

Après la messe tous ensemble, nous avons pu accueillir les témoignages d'Espérance des sœurs de St Vincent de Paul (Filles de la charité), avant un temps de partage autour du pique-nique dans leur communauté.

Puis, marche pour nous rendre chez les Spiritains à Chevilly-Larue. A nouveau, nous avons pu constater le dynamisme et l'accueil de cette communauté qui nous a présenté le cœur de son charisme et nous a proposé de rejoindre une fraternité

spiritaine. Se laisser interpellé dans notre Foi au quotidien, c'est déjà se mettre en route, cheminer sur la route du Christ, pèleriner avec lui.

Enfin, nous sommes arrivés, en TVM, à la cathédrale Notre-Dame de Créteil où nous étions plus de 1200 pour fêter la lumière. Un beau temps de prière partagée avec les vêpres solennelles, dans une ambiance festive et recueillie.

Alors, comment faire désormais pour participer plus pleinement à ce Jubilé ? Nous savons que Dieu a placé en chacun de nous sa capacité à aimer. Accepter de tout remettre à plat sous le regard du Seigneur, accueillir sa grâce qui vient nous libérer de nos habitudes et de nos « chaînes », oser témoigner de notre Espérance Chrétienne, c'est déjà se mettre en pèlerinage. Tous ne sont pas appelés à faire un grand pèlerinage vers Lourdes ou Rome, mais nous pouvons nous mettre en marche, chacun à notre niveau. A travers des rencontres où nous pourrions dire notre Espérance, par le sacrement de réconciliation, par l'annonce de la miséricorde -don précieux de Dieu- nous pouvons partager notre chemin et repartir par une autre voie.

N'oublions pas les chemins proposés par notre diocèse :

- soirée de réconciliation à la cathédrale (15 mars)
- rassemblement diocésain au stade Duvauchelle (9 juin, à Créteil)

... Bon pèlerinage à tous.

Marie-Anne Bouchard

Laïque en Mission Ecclésiale, responsable de la catéchèse



Notre-Dame-de-l'Assomption, « Paroisse des Travailleurs » ?

Ce titre nous interpelle : trentenaires ou octogénaires, nous n'y verrons sans doute pas la même connotation !

En un demi-siècle, Rungis est devenue une mégapole concentrant, aux heures de bureau, des milliers de travailleurs franciliens, dans des entreprises parfois gigantesques du secteur industriel et commercial, MIN, SILIC et autres. Un désert religieux, sans lieu de culte.

Il y a 11 ans, notre évêque s'en était ému et avait suggéré à l'équipe locale de proximité qu'une initiative d'évangélisation soit envisagée : une messe hebdomadaire, à l'heure de la pause méridienne, avait été retenue. L'information en fut donnée, entre autres, par une banderole, sur le parvis de l'église, bien visible depuis la rue. Simple mais efficace puisque, dès le début, cette messe fut de plus en plus fréquentée par les « travailleurs » qui disaient l'avoir repérée en passant en voiture. Très rapidement, ils furent rejoints par les résidents de Simon de Cyrène, communauté de vie partagée entre personnes handicapées et valides.

Au terme de cette décennie, à l'invitation du Père Jacques Dieudonné, une vingtaine de fidèles ont pris part, mercredi 5 février après la messe, à un repas frugal et convivial, où chacun était invité à partager des impressions, des suggestions.

Des propositions sont retenues :

- La banderole des premiers temps attirait les regards et donnait l'information. Il convient de la restaurer en réfléchissant aux renseignements à y faire figurer : à jour, brefs et clairs. L'ajout de moyens « en ligne », plus actuels, est plébiscité.
- Ce ressourcement hebdomadaire, vraie respiration dans la vie professionnelle, même encadré dans l'exiguïté du temps précis de la pause repas, est apprécié, vécu comme nécessaire. L'expérience de temps d'échanges tentée naguère, proposée pendant les temps de l'Avent et du Carême, à l'aide de fiches distribuées à l'avance, peut-elle être renouvelée ? ou remplacée par une autre formule ?
- Par quelles voies, par quelles voix, évangéliser les « bureaux », cet univers de croyances multiples et d'incroyances, affirmées ou non, sans être taxé de prosélytisme ?

Autant de questions qui ne semblent pas insolubles pour nos « ouvriers de la moisson » que cette messe du mercredi a réussi, au fil du temps, à rendre plus proches les uns des autres.

Cette « Paroisse du Mercredi », un autre intitulé possible, n'est pas une paroisse de substitution : chacun reste attaché à sa paroisse résidentielle où certains ont déjà des engagements, notamment dans des mouvements, Charismatiques, Communauté de l'Emmanuel ou associations rattachées, telles que « Avance au large ».

Ces expériences sont dynamisantes, la messe du mercredi restant ouverte à toutes les sensibilités de la foi ; elle est un temps privilégié pour la revigorer et pouvoir en témoigner dans son univers professionnel. Le chrétien qui « a vu, entendu et contemplé le Verbe de Dieu » n'est-il pas appelé à le vivre et à le dire ? A Rungis, il lui est offert d'en inventer et réinventer les moyens et les formes.

Prochaine étape choisie : mercredi 12 mars, après la messe, à la chapelle St-Grégoire, avec partage d'un bol de riz.

Rallye de la lumière - Dimanche 2 février 2025

Dimanche 2 février, jour de la Chandeleur et journée de la vie consacrée, une vingtaine de Rungissois ont rejoint le groupe du doyenné à L'Haÿ-les-Roses pour le « rallye de la lumière » organisé par le diocèse dans le cadre du Jubilé.

Au programme :

Messe pour les pèlerins à Saint-Léonard.

Déjeuner à la Maison Saint-Vincent avec les Filles de la charité de saint Vincent de Paul. Moment partagé qui a permis de beaux échanges et témoignages autour de la vocation et des activités des religieuses.

Marche vers le centre d'accueil spiritain de Chevilly-Larue.

Découverte de la communauté : historique et missions.

Transport en TVM vers Créteil.

Partage de crêpes et vêpres à la cathédrale. Nous étions plus d'un millier autour de notre évêque : une assemblée nombreuse, priante et heureuse.

Ce pèlerinage a permis à tous, enfants et adultes, de visiter de beaux lieux et de découvrir le rôle des personnes engagées dans la vie consacrée au sein de l'Église et tout particulièrement dans notre doyenné.

Une journée sous le soleil : un vrai bonheur !

Blandine Latosi, responsable KT à Rungis



Une nouvelle proposition de Carême pour nos paroisses : La semaine de prière accompagnée à Rungis

Du dimanche 30 mars au samedi 5 avril 2025, vous êtes invités à une semaine de prière accompagnée, animée par l'équipe diocésaine d'animation spirituelle.

Une aventure à ne pas manquer ! Pour faire halte et donc avancer dans sa relation avec le Seigneur. Prier avec la Parole de Dieu.

Pendant la semaine, les retraitants s'engagent à prier chaque jour avec un texte de l'Écriture durant 20 minutes (ou plus). Après leur temps de prière personnelle, ils rencontrent à l'heure fixée leur accompagnateur qui propose un nouveau texte pour nourrir le temps de prière du lendemain.

Pour plus d'informations et inscription, un livret est disponible à l'accueil et au fond de l'église.

Pèlerinage à Nevers le samedi 15 mars 2025



Dans le cadre du Jubilé de l'Espérance, nos deux paroisses de Fresnes et de Rungis nous proposent une journée de pèlerinage à Nevers à la découverte de sainte Bernadette (dont nous fêtons cette année le centenaire de sa béatification)

Quelques informations pratiques : départ sur le parvis de N-D de la Merci à 7h le matin ; sur place messe à 11h, déjeuner, film sur Bernadette Soubirous et visite guidée du sanctuaire, possibilités de confession, et retour au parvis de N-D de la Merci aux environs de 21h.

Le trajet s'effectuera en car et il faut prévoir un pique-nique pour le midi.

Le coût de la journée s'élève à 45 €.

Merci de vous inscrire le plus rapidement possible à l'accueil.

Une nouveauté à Rungis

Chaque deuxième mardi du mois un temps de prière ouvert à tous de 17h à 17h45 à la chapelle Saint-Grégoire avec l'association Simon de Cyrène.

Prochaines dates : 11 mars, 8 avril, 13 mai et 10 juin.

Mardi 4 mars

15h : partage d'Évangile à l'Escale
20h : temps d'Adoration à Rungis

Mercredi 5 mars - Mercredi des Cendres

12h15 : messe des Cendres à Rungis
17h : messe des Cendres à Notre-Dame de la Merci
20h : messe des Cendres à Notre-Dame de la Merci

Jeudi 6 mars

15h : messe à l'Ehpad de Rungis

Samedi 8 mars

14h : temps d'Évangélisation à N-D de la Merci avec Jeunesse et Foi
14h30 : éveil à la Foi pour les 4/7 ans à Fresnes

Dimanche 9 mars

10h30 : messe en famille à Fresnes
15h : KT Ciné-famille à la crypte Fresnes

Mardi 11 mars

17h : temps de prière à la chapelle St-Grégoire
19h30 : mardi de guérison à N-D de la Merci

Mercredi 12 mars

12h15 : messe à la chapelle St-Grégoire suivie d'un partage « bol de riz »
17h30 : rassemblement des enfants du KT primaire à Fresnes

Vendredi 14 mars

9h : messe à N-D de la Merci suivie de l'adoration jusqu'à 18h45
19h : chemin de croix à N-D de la Merci
19h : soirée « bol de riz ciné/catho » à Rungis

Samedi 15 mars

Pèlerinage à Nevers

Mercredi 19 mars

20h : prière du Chapelet à l'Escale

Vendredi 14 mars

9h : messe à N-D de la Merci suivie de l'adoration jusqu'à 18h45
19h : chemin de croix à N-D de la Merci
19h : soirée « bol de riz ciné/catho » à Rungis

Samedi 22 mars

18h30 : messe en famille à Rungis

Quête spéciale

Les 15 et 16 mars pour l'Institut Catholique

Appel décisif des adultes qui se préparent au baptême

Le dimanche 9 mars à la cathédrale de Créteil.

Pour nos paroisses de Fresnes et Rungis, cela concerne 2 adultes qui seront baptisés lors de la Veillée Pascale.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi et jeudi : 9h à Saint-Éloi ;
Vendredi : 9h à N-D de La Merci
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci Fresnes :
mardi et vendredi 16h30-18h30
mercredi et samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption Rungis :
mardi 17h-20h – mercredi 18h-19h
jeudi 17h-19h - samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos peines

Sont partis vers la maison du Père :

Dominique **Chartier**, Gisèle **Loiseau**,
Odette **Attard**, Paule **Jabinet**,
Jeannine **Lasserre** et Claude **Volfinger**

Vous souhaiteriez recevoir la feuille paroissiale par mail ? Il suffit de communiquer votre adresse au secrétariat de la paroisse de Fresnes qui l'enregistrera. laparoissendmerci@wanadoo.fr